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WDC Amateur League launched with combined prize-money of over 700,000 US Dollars in Asia alone!!!
Following the acceptance of a proposal from Canada on their Annual General Meeting, the WDC has formed a new Amateur League in support of the wishes of her members and according to the principals of the open market. The slogan is:

“Zero politics – All the finest events”.

For years, and increasing in effect, competitors and officials have been suffering under the ruling of politicians and their struggle for power and control. This struggle is now in a stage that it reaches from major issues like “world dominance” to the simple issue whether or not a birthmark is visible or sleeves are too short. Looking at our greatest competition in the world of dancing, Blackpool, it is evident that the competitors do not need this control to reach the highest level of performance. On the contrary, their performance is even better without. They need a good floor, good music, a good panel of judges and an audience. Leave the rest to the competitors and you can see the “state of the art”.
More and more pressure came from ground-level to the WDC to end this political power play and take a stand for the organizers, judges and competitors to work and dance in a free environment.

This culminated in a press release from the WDC in defense of the open market; couples are free to dance where they want, judges are free to judge where they want and organizers can count on support in running truly open competitions. Of course such a press release is nice, but it needs to be followed up by action.
The AGM of the WDC, by accepting the proposal of Canada, empowered the executives to follow up her press release in a wider range and form an amateur league that is truly open. Everybody can join, no one excluded. Instantly after the AGM countries and organizations, as well as individuals, gave their full support to this amateur league in overwhelming numbers and offered help to set up a structure.

Already in Blackpool the WDC Amateur League was formed and major events are included.

One worth mentioning is the “Asian Tour”, in February / March 2008, including now already over 700.000,- USD prize money in total for amateurs and professionals, with the perspective of growing up to 1 million USD!

Organizations that have been fighting each other in the past for “recognition” joined the new Amateur League as friends together.  Applications to join are overwhelmingly flooding in from the moment this was possible. 
It only shows that exclusion doesn’t work and the era of “protectionism” is something of the past.
The WDC is now in the process of preparing a good structure for the future of all dancers, to participate where they want without fear of repercussions. A temporary steering committee is appointed, lead by Sammy Stopford as chairman, Svein Rotvold and Sergey Ryupin as vice-chairmen. Numerous advisers and executives, all persons of name and fame, are included to help and form an infra-structure.

Of course the newly formed WDC Amateur League supports the WADA anti-doping code and will look for ways to implement this in her structures.

Within weeks from now the members of WDC, the IDSF and all outside the WDC  and IDSF will be invited to join the new WDC Amateur League under the principle of the open market.

Benefits for the organizations and individuals that join are already in preparation.

More news and free registration for everyone who wants to join will be available very soon on www.danceworldseries.com.

Great sympathy for this initiative by the WDC was shown by the “Blackpool-crowd” and it was the “talk of the town” so to say amongst the competitors present. It is obvious that they all are fed up with the pressure put upon them and are looking forward to dance again, as before, free from unnecessary regulations.

We, the Presidium of the WDC, are proud to have taken this initiative and of the support of our member-countries. We welcome all those who are in support of truly open competitions and will focus on our slogan. 
“Zero politics – All the finest events”
The Presidium of the WDC
Пресс-релиз
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Любительская Лига Всемирного Совета Танца начала работу с общей суммой призового фонда превышающей 700000 долларов США только в одной Азии!!!

После принятия предложения Канады на своей генеральной конференции Всемирный Совет Танца сформировал новую Любительскую Лигу, следуя пожеланиям своих членов и в соответствии с принципами свободного рынка.  Девиз новой организации:
«Политики ноль – все мероприятия самые лучшие»
На протяжении многих лет, все больше и больше, участники соревнований и официальные лица подвергались репрессиям вследствие зависимости от политиков и их борьбы за власть. Сейчас эта борьба развернулась в таких масштабах, что споры идут от таких сложных вопросов как «всемирное господство» и до таких простых, как должна быть видимой родинка или нет, и не слишком ли короткий рукав. Если взять для примера наше самое великое в мире танца соревнование Блэкпул, то становится очевидным, что для достижения наивысшего уровня мастерства соревнующимся парам такое руководство не нужно. Наоборот, их танец лучше без него. Парам нужен хороший паркет, хорошая музыка, хорошее судейское жюри и публика. Все остальное пары сделают сами и вы увидите «современный уровень этого вида искусства».
Все больше раздавалось голосов танцоров, обращавшихся во Всемирный Совет Танца, чтобы покончить с этими политическими играми в борьбе за власть, выступить на защиту организаторов, судей и соревнующихся пар и обеспечить возможность работать и танцевать в свободных условиях. 
Кульминацией этих событий стал пресс-релиз Всемирного Совета Танца в поддержку свободного рынка: у пар должна быть свобода выбора где танцевать, у судей где судить, а организаторы не должны опасаться, что окажутся без поддержки при проведении действительно открытых соревнований. Конечно же, такой пресс-релиз вещь очень хорошая, но его надо подкреплять действиями. 
Ежегодная генеральная конференция Всемирного Совета Танца, поддержав предложение Канады, уполномочило официальных представителей действовать в соответствии с пресс-релизом в более широком смысле и создать любительскую лигу, которая была бы по настоящему открытой. В нее может вступить каждый и никого не исключают. Сразу же после ежегодной генеральной конференции подавляющее количество стран и организаций, а также частные лица выразили свою полную поддержку этой любительской лиге и предложили свою помощь в создании ее структуры. 

Сразу же в Блэкпуле была создана Любительская Лига Всемирного Совета Танца и были намечены основные мероприятия. Стоит назвать одно из них, а именно «Азиатское турне», которое состоится в феврале – марте 2008 года. Призовой фонд этого мероприятия составляет 700000 долларов США совместно для любителей и профессионалов, с перспективой увеличения до 1 миллиона долларов США!

Организации, которые воевали друг с другом за «признание», вступили в новую Любительскую Лигу вместе как друзья. Заявления на членство стали поступать массово сразу с момента, как это стало возможным. Это доказывает, что исключение не дает результата, а эра «протекционизма» осталась в прошлом. 
В настоящее время Всемирный Совет Танца работает над созданием хорошей структуры для будущего всех танцоров, чтобы они могли участвовать в тех соревнованиях, где хотят без опасений последующих санкций. Назначен временный управляющий комитет во главе с Семи Стопфордом, занимающим пост председателя, Свейн Ротволд и Сергей Рюпин назначены вице-председателями. Ряд известных и знаменитых лиц будут заниматься созданием инфраструктуры. 
Естественно, что вновь созданная Любительская Лига Всемирного Совета Танца поддерживает антидопинговый кодекс организации WADA и будет работать над тем, чтобы включить его в свои структуры.
Через несколько недель членам Всемирного Совета Танца, IDSF и тем, кто не входит в эти организации, будет направлено приглашение вступить в новую Любительскую Лигу Всемирного Совета Танца на принципах открытого рынка. 

Сейчас определяются льготы для организаций и частных лиц, вступивших в новую организацию.

Очень скоро для всех, кто пожелает вступить в Любительскую Лигу Всемирного Совета Танца, появится больше информации на сайте www.danceworldseries.com.
Эта инициатива Всемирного Совета Танца нашла большую поддержку среди «Блэкпульской тусовки» и можно сказать, что в среде присутствующих танцоров это стало главной новостью. Очевидно, что они «сыты по горло» тем давлением, которое на них оказывают, и надеются танцевать, как и раньше, не стесненные излишними правилами. 
Мы, Президиум Всемирного Совета Танца, гордимся тем, что выступили с этой инициативой и что нас поддержали наши членские страны. Мы приветствуем всех, кто также выступает в поддержку действительно открытых соревнований, и будет действовать согласно нашему лозунгу: 
«Политики ноль – все мероприятия самые лучшие»

Президиум Всемирного Совета Танца

